



CONCEJO DEL DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO

María Sol Corral

SEGUNDA VICEPRESIDENCIA

Oficio No.-219-MSC-SVPC-DMQ
Quito, 10 de julio de 2013



Alcaldía
Metropolitana

N.º TRÁMITE: 0006360

FECHA DE INGRESO: 10/07/2013

TÉLEFONO DE CONTACTO:

N.º TRÁMITE:

María Hernández
sh25

Doctor

Augusto Barrera Guarderas

ALCALDE DEL DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO

Presente-

De mis consideraciones:

Reciba un cordial y atento saludo.

De conformidad con la delegación que me hiciera para asistir a la **Cumbre Hemisférica de Alcaldes, VII Congreso Latinoamericano de Ciudades y Gobiernos Locales y al Seminario de diálogo y desarrollo de capacidades de las autoridades locales y regionales en América Latina en los ámbitos de gobernanza y desarrollo local organizado por Plataforma**, que se realizó en la ciudad de Iguazú-Argentina, durante el 10 y 14 de julio de 2013, presento a usted el informe de mi delegación con un detalle de las actividades cumplidas y los principales acuerdos a los que se llegaron.

El foro de análisis de los objetivos del milenio y la agenda Post 15, fueron el motivo de la agenda del evento de Plataforma. Se manifestó la falta de capacidad de los gobiernos nacionales, de dar servicios a nivel local; la obligación de trabajar en la integración del territorio; y, sobre todo a la necesidad de profundizar el desarrollo y fortalecimiento de los gobiernos locales y el intercambio de experiencias entre ciudades.

12-07-13 12:30



CONCEJO DEL DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO

María Sol Corral
SEGUNDA VICEPRESIDENCIA

y aterrizamos a nuestra realidad local, el Pacto de México que lo firmaron más de 100 Alcaldes. Haciendo hincapié en uno de sus acuerdos; socializar temas ambientales, es así como en Ecuador realizamos el Pacto Climático de Quito, que contó con la participación de más 100 Alcaldes del Ecuador.

Manifesté nuestra candidatura para Hábitat 2016 y su participación en los aportes para la construcción de la Agenda de Naciones Unidas Post 2013. Actualizamos y realizamos observaciones al documento Gold III, borrador que será entregado en Rabat 2013

Resumo parte de mi intervención: A nombre del Alcalde Augusto Barrera quiero agradecerles por haber considerado en su anterior reunión la candidatura a la copresidencia del CGLU por parte de Quito. Y quiero pedirles la ratificación de esa candidatura pues nuestra ciudad está dispuesta a trabajar a participar a colaborar por el fortalecimiento de las redes municipales a nivel mundial como un factor fundamental para lograr una mejor calidad de vida y sobre todo más unión para nuestra gente.

Solicité a la Asamblea de Flacma que se pronuncie y respalde la Candidatura del Alcalde de Quito en Rabat 2013, donde se realizará la II Cumbre Mundial de líderes locales y regionales de CGLU los días 1,2,3 y 4 de Octubre y obtuvimos varios puestos estratégicos para Ecuador. Logramos que las ciudades de Cuenca, Ibarra y Milagro obtengan Presidencias y Vicepresidencias como región en Flacma.



CONCEJO DEL DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO

María Sol Corral
SEGUNDA VICEPRESIDENCIA

Como su delegada participé el 10 y 11 de junio en el Seminario organizado por Plataforma y las Ciudades y Gobiernos Locales Unidos (CGLU) con el fin de reforzar las capacidades institucionales y operativas de los entes locales y regionales de los países de la región, en los ámbitos de la buena gobernanza y el desarrollo local para que nuestra ciudad sea una de las protagonistas de la construcción de agendas.

Estuvimos presentes autoridades locales de más de 17 países de América Latina, con el objetivo de fortalecer las áreas de trabajo desarrolladas en el marco de promoción para una mejor gobernanza y la reflexión estratégica en un entorno sostenible.

Mi ponencia en el evento de Plataforma, se basó en la descentralización y gestión de los servicios básicos, con recomendaciones políticas para mejorar la gestión y acceso, reconociendo como servicios básicos al agua, energía, seguridad pública y ciudadana, comunicación y el espacio público. Encontramos objetivos comunes entre los gobiernos locales y propusimos fortalecer políticas, programas y metas de Planes de Desarrollo; que contribuyan promover y afianzar una sociedad justa y solidaria, reconociendo las diferencias, para construir equidad con base en la interculturalidad, en los derechos individuales, colectivos con oportunidades para todos y todas.

En mi responsabilidad estuvo el exponer los proyectos de unidad en temas de una movilidad universal, eficiente y sustentable, que cuenta con espacios públicos seguros y de calidad, la estrategia para infraestructuras que permite el disfrute cotidiano de la ciudad y tenga la garantía de vivir en un ambiente sano y saludable, en un lugar para la convivencia en paz y para la expresión de múltiples expresiones culturales. Manifesté el Plan de Desarrollo que aprobó el Concejo Metropolitano de Quito en el 2011, que permite la superación de las inequidades, en el ámbito urbano como en el rural.



CONCEJO DEL DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO
María Sol Corral
SEGUNDA VICEPRESIDENCIA

Los días 12,13 y 14 de junio se llevó a cabo la Cumbre Hemisférica de Alcaldes, participé con más de 2000 funcionarios públicos entre Alcaldes, Legisladores, Autoridades de organismos municipales y nacionales, además de empresarios y consultores; compartimos un espacio ideal y exclusivo para colaborar con ideas, visiones, políticas y experiencias, presentaron nuevas tendencias para el manejo de la gestión, la presentación de tecnologías de última generación.

Se abordaron temas como: Los grandes desafíos para los Gobiernos Locales, inclusión, cohesión social y desarrollo productivo, cambio Climático y Gestión Integral de Residuos Sólidos, participación ciudadana, modernización Municipal, la conciencia fiscal ciudadana, políticas de recaudación y las plusvalías, nuevas tecnologías y tendencias en la prestación de servicios públicos, desarrollo Local, Municipios y Espacio Público.

El acto de inauguración se realizó con la presencia del gobernador Maurice Closs y el Vicepresidente de la República de Argentina Amado Boudou, haciendo un llamado a los gobiernos provinciales y los Municipios en la construcción del federalismo y la necesidad de avanzar en la descentralización de los municipios y adaptar los recursos humanos a las nuevas necesidades de los ciudadanos, cada vez más cercanos al gobierno local, haciendo hincapié que los municipios enfrentan problemas viejos, como la inseguridad.

Atendí a la sesión de la Asamblea General del Comité Ejecutivo de FLACMA, para la nominación del Candidato Regional para la Co-Presidencia de CGLU según el Art. 40 del Estatuto, de ésta manera solicité que la Ciudad de Quito, a través de su Alcalde Dr. Augusto Barrera, postule oficialmente su candidatura para la Copresidencia de CGLU 2013 en Rabat.

Hice extensivo su saludo cordial y que lamentaba no estar presente. Quito se comprometió en participar activamente en CGLU Flacma y fui enfática en mencionar que nuestra capital ahora más que nunca se ha empeñado en la profundización de la descentralización y de la autonomía de los gobiernos locales, es una ciudad referente en este sentido, no sólo en el país sino en la región. El próximo año, tendremos la II Cumbre de Autoridades Locales de Cambio Climático, reprodujimos



CONCEJO DEL DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO
María Sol Corral
SEGUNDA VICEPRESIDENCIA

Recomendaciones:

- Dar seguimiento cercano al desarrollo de la Agenda Post 2015
- Confirmación de su participación y candidatura para Rabat 2013.
- Carta de agradecimiento para todas las autoridades que apoyaron la candidatura de Quito.
- Seguimiento de apoyo de las 2 regiones faltantes.

Concluyo este informe adjuntando fotografías a los eventos asistidos y resaltando la lucha en la integración latinoamericana. Seguiremos apostando a la unión institucional y al fortalecimiento de nuestra región.

Reiterándole mis sentimientos de la más alta consideración y estima, me suscribo.

Atentamente,

María Sol Corral
SEGUNDA VICEPRESIDENTA DEL CONCEJO
METROPOLITANO DE QUITO